

tarn ouest

SAINT-SULPICE

Téléthon et commémoration



Pour la 11^e année consécutive, les enfants ont couru pour le Téléthon.

Dans le cadre du Téléthon 2016, pour la 11^e année consécutive, vendredi 10 mars après-midi, les Cloche-Pieds, en association avec les écoles primaires publiques et privées, ont proposé aux enfants de courir pour celles et ceux qui ne le peuvent plus et de faire un don libre mais symbolique pour que la recherche continue et qu'un jour un médicament arrive. La manifestation avait été annulée pour cause d'intempérie le 2 décembre 2016.

Au stade de la Messale, 25 classes étaient présentes, 644 enfants ont participé aux 11 courses organisées par tranche d'âge sur 3 distances, 400 m, 800 m ou 1 200 m.

Le beau temps était au rendez-vous, des enfants enthousiastes, des partenaires, Carrefour Market, Restauration Ansam-

ble et Vinci Autoroutes, qui ont répondu présent pour récompenser tous les enfants de leurs efforts, des bénévoles de l'association, bien présents aussi, pour tout gérer au mieux. Le résultat de la collecte, environ 370 €, va grossir la cagnotte du Téléthon de la ville de Saint-Sulpice